
As empresas de tele-
fonia fixa estão o-
brigadas a instalar

uma linha telefônica deno-
minada Disque-Consumo,
para que os usuários possam
acompanhar os gastos men-
sais de suas contas. A Lei nº
12.771, promulgada pela
Assembléia Legislativa, no
dia 8 de mar-
ço deste ano, é
de autoria do
deputado Isal-
tino Nasci-
mento (PT).
Em sua justi-
ficativa, o pe-
tista ressaltou
a necessidade
de os usuários
acompanha-
rem seus gas-
tos para não ter surpresas ao
receber a fatura. 

"É cada vez mais cres-
cente o índice de pessoas
que reclamam da cobrança
dos pulsos telefônicos", a-
firmou, acrescentando que o
número de queixas bate re-

corde nos órgãos de defesa
do consumidor. As compa-
nhias telefônicas terão o
prazo de 90 dias para se a-
dequarem às normas e quem
infrigir pagará multa diária
de  40 mil Ufirs. 

Para Nascimento, se as
empresas declaram ter o
controle dos pulsos, nada

mais justo que
o consumidor
receba infor-
mações quando
solicitar. "As
companhias te-
lefônicas de-
vem ter o mes-
mo procedi-
mento das con-
cessionárias de
telefonia mó-
vel", afirmou,

observando que, até nas co-
nexões da Internet, existem
aplicativos, como o ctrpul-
so.exe, que possibilitam a
conferência dos pulsos na
conta telefônica mensal, por
meio de relatório com infor-
mações sobre horas utiliza-

das, quantidade de pulsos e
valor a pagar.

Segundo Nascimento, a-
pesar da ampliação do aces-
so a  linhas telefônicas, nos
últimos anos, sua utilização
ainda continua restrita, de-

vido ao elevado custo das
tarifas, tanto na telefonia
móvel quanto fixa. "As fa-
turas apresentam valores
elevados que sempre estou-
ram o orçamento doméstico
ou comercial", comentou.
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Custo da
linha

telefônica
ainda é
elevado

Empresas de telefonia fixa são
obrigadas a instalar Disque-Consumo
Lei, promulgada em março deste ano, visa assegurar direito do consumidor

ISALTINO - Proposta prevê multa diária de 40 mil Ufirs

ROBERTO SOARES

Obras viárias

A autorização do Depar-
tamento de Estradas de Ro-
dagem (DER) de Pernam-
buco para recuperar a estra-
da que liga São Bento do
Una a Capoeiras foi desta-
cada, anteontem, pelo depu-
tado Adelmo Duarte (PFL).
"Agradeço a atenção dada
pelo presidente do DER,
Luciano Danzi, a essa obra.
A estrada estava em situação
precária, desde o início das
chuvas", afirmou.

O parlamentar pediu
agilidade para o deslocamen-
to de uma patrulha mecani-
zada que será utilizada na re-

cuperação. "O DER estadual
autorizou a execução da
obra, por meio do DER de
Garanhuns. Já apresentei es-
sa solicitação várias vezes,
sendo a última numa audi-
ência realizada no dia 4 deste
mês", ressaltou.

O pefelista também apre-
sentou um pedido para a re-
cuperação da estrada que liga
São Bento do Una ao distrito
de Espírito Santo e Espírito
Santo a Cachoeirinha. "De-
vemos ter em vista a impor-
tância dessas vias para a
pecuária, avicultura e agri-
cultura da região."

Adelmo Duarte agradece ao DER

BENEFÍCIO - Estrada liga São Bento do Una a Capoeiras

FERNANDO SILVA

SEBASTIÃO - Iniciativa avaliará situação da saúde

FERNANDO SILVA

O lançamento da Cara-
vana do Conselho Regio-
nal de Medicina (Creme-
pe) foi elogiado, anteon-
tem, na Assembléia. O de-
putado Sebastião Oliveira
Júnior (sem partido) disse
que "a iniciativa é inédita
em Pernambuco e tem o
objetivo de visitar os mu-
nicípios para observar
diversos setores sociais,
especialmente a saúde".
"O trabalho começou em
março e será um avanço
importante para a des-
centralização dos serviços
médicos", enfatizou.

O projeto terá duração
de quatro meses e passará
por 60 cidades do Estado.
"Durante a visita da cara-
vana em Triunfo e Serra
Talhada, no Sertão, no
início deste mês, foram

colhidos dados sobre
prostituição infantil, vio-
lência contra a mulher, en-
tre outros assuntos", infor-
mou o deputado. De acor-
do com Oliveira Júnior, na
ocasião, o presidente da
instituição, Ricardo Paiva,
ficou satisfeito com o nú-
mero de médicos existen-
tes em Triunfo e confir-
mou a presença da Dele-
gacia Regional do Cre-
mepe em Serra Talhada. 

A equipe do Cremepe
pretende, ainda, promover
um debate com o Governo
do Estado, Prefeituras, Mi-
nistério Público e Poder
Judiciário sobre as dificul-
dades encontradas nas lo-
calidades. A caravana tam-
bém irá reforçar a divul-
gação do Programa de Hu-
manização da Saúde. 

Entidade lança
caravana para

visitar 60 cidades

Cremepe
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PRONUNCIAMENTO DA DEPUTADA 
ANA CAVALCANTI NA REUNIÃO 

DO DIA 06 DE ABRIL DE 2005.

Campanha nacional pelo desarmamento.
O Brasil assistiu no último domingo ao lançamento da campanha pelo desarmamento envolvendo times de
futebol e torcidas.
Durante o clássico Flamengo e Fluminense, no Maracanã, jogadores, comissão técnica, torcedores,
representantes de ONG´s e autoridades, dentre as quais estive presente,  usando a camisa da campanha
nacional pelo desarmamento, clamaram: “ Vamos torcer pela paz: desarme-se”.
Atendendo a uma convocação do movimento “Desarme-se”, me engajei nesta campanha, que simboliza a
integração dos diversos segmentos sociais em uma causa tão urgente, que é o desarmamento, tendo como
instrumento o esporte mais popular do Brasil, o futebol, que tem uma grande força de mobilização social.
Esta manifestação ocorreu em um momento muito oportuno, em que o mundo inteiro se volta à reflexão da
mensagem de amor e paz deixada pelo Papa João Paulo II.
Um papa que marcou o seu pontificado na promoção e defesa da justiça e da paz, que intensificou o diálogo
entre os povos, rejeitando toda forma de corrida armamentista,/ porque acreditava na compreensão construída
no respeito às diferenças entre crenças e culturas.

Senhoras Deputadas, Senhores Deputados:
O Congresso Nacional vem debatendo inúmeras propostas sobre o assunto e precisamos estar atentos aos
passos que vêm sendo dados para coibir a banalização do uso de armas de fogo em nosso país.
Há uma corrente na Câmara dos Deputados que defende a realização de uma consulta popular, e que essa
consulta ocorra o mais rápido possível, que decida sobre a proibição do comércio de armas no Brasil.
A proposta prevê que este referendo seja realizado em outubro deste ano. Para que o prazo seja cumprido, o
texto que define a pergunta a ser feita à população deve ser aprovado pelo Congresso e sancionado até o
início de abril.
O presidente da Câmara, deputado Severino Cavalcanti, já se pronunciou defendendo que o desarmamento
deve ser uma discussão prioritária naquela Casa e que a matéria regulamentando o referendo deverá ser
colocada em votação o mais rápido possível. 
A parceria entre o Poder Legislativo, as polícias e o Ministério da Justiça é fundamental para que o país
avance na consolidação de uma política de segurança que implemente ações eficazes e duradouras no
combate ao crime.
A proibição do comércio de armas no país é por certo uma questão controversa. É preciso, antes de mais
nada, que tenhamos a dimensão do problema social e criminal ligado ao porte de armas no Brasil.

O CUSTO DAS MORTES COM ARMAS DE FOGO CONSOME 14% DO PIB DA AMÉRICA LATINA E 10% DO
PIB DO BRASIL, CONFORME DADOS DA ONG DESARME.
Tornou-se senso comum dizer que as armas servem para defender os cidadãos dos eventuais ataques de
criminosos. A pergunta que faço é: QUANTOS ASSALTANTES MORREM EM DECORRÊNCIA DESSAS
ARMAS? O CIDADÃO EFETIVAMENTE ANIQUILA O CRIMINOSO AO PORTAR UMA ARMA? A arma tem
que estar em poder da polícia que é o responsável pela proteção do cidadão. 
A luta pelo desarmamento deve se processar em diversas frentes: no campo policial,/ trata-se de tornar a
polícia um instrumento de excelência no combate à criminalidade. É aí onde reside um efetivo controle do
acesso dos criminosos às armas.
NO CAMPO LEGISLATIVO E DA JUSTIÇA, PRECISAMOS LUTAR PARA IMPLEMENTAR EFETIVAMENTE
AS LEIS EXISTENTES, GARANTINDO MEIOS PARA QUE A JUSTIÇA ATUE COM MAIOR CELERIDADE NO
EXAME DE PROCESSOS.
E, para diminuir o contigente de conflitos banais que levam à morte e o fluxo de armas que abastecem os
criminosos, é fundamental implementar uma rigorosa política de combate à venda e ao tráfico de armas de
fogo.
Essas políticas precisam ser combinadas com: ações de geração de renda, resgate da auto-estima e da
educação-cidadã.
É dessa forma, com a ampla participação de todos os atores sociais, que conseguiremos construir uma cultura
de paz em nosso país.
Gostaria de terminar este discurso lembrando o Papa João Paulo, e solicitar dessa casa um (ratificar o) voto
de pesar pelo falecimento desse grande pacificador, unificador dos povos, que em sua primeira missão ao
Brasil foi conclamado com a música: “a bênção, João de Deus, nosso povo te abraça”; e nosso povo o
abraçou.
Tu vens em missão de paz; e ele realmente veio em missão de paz.
Ser bem-vindo e abençoa este povo que te ama; ele foi bem-vindo e abençoou não só aqueles que o
amavam, mas também aqueles que não sabiam que o amavam.
E que este sentimento de perda que nos envolve, neste momento, nos leve à reflexão e ao engajamento na
campanha pelo desarmamento.

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ROBERTO LIBERATO NA REUNIÃO 

DO DIA 06 DE ABRIL DE 2005.

Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados
Caruaru vem se desenvolvendo em um ritmo acelerado nos últimos anos em decorrência dos investimentos
em infra estrutura feitos pelos governos federal, estadual e municipal. Com a duplicação da BR 232 e o
incentivo dado pelo Prefeito Tony Gel, dezenas de empresas e indústrias vêm sendo instaladas na Capital do
Agreste. O próprio comércio em geral e a sulanca têm retomado o movimento,  recebendo milhares de
pessoas semanalmente.
Nossa cidade sempre teve o perfil turístico pela sua famosa feira, pelo seu São João, pela Semana Santa,
pelo Alto do Moura e seu artesanato, pelo clima, entre tantos outros aspectos. Além de tudo isso, Caruaru
dispõe de um pólo médico importante, um pólo comercial e industrial, pólo farmoquímico, bem como um pólo
educacional em expansão, sediando um campus avançado da UPE. Esperamos, ainda, segundo declaração
do próprio Presidente Lula e do Ministro da Educação, a instalação de um campus avançado da UFPE para
breve.
Nestes últimos 4 anos tivemos a instalação em Caruaru de diversos órgãos e entidades públicas, que antes
não tinham representação no interior do Estado, tais como: Delegacia da Polícia Federal, Justiça Federal,
Procon, Delegacia da Mulher, 2ª Vara do Trabalho de Conciliação e Julgamento, Posto Avançado do Detran
no Shopping Caruaru, dentre outros, os quais denotam a descentralização desses serviços tendo em vista a
demanda da população do Agreste.
Com todo esse perfil de crescimento e desenvolvimento, Caruaru vem carecendo há bastante tempo de um
aeroporto digno dos seus moradores e visitantes. Nossa cidade sempre recebe o Governador Jarbas
Vasconcelos, o vice-governador Mendonça Filho, outras autoridades importantes, artistas e empresários, os
quais se deslocam , na maioria das vezes, de helicóptero, jatinho ou avião. Ocorre que não existe a
possibilidade atualmente de pouso de grandes aeronaves, nem tampouco o Aeroporto Oscar Laranjeiras
encontra-se aberto e com segurança para que outro tipo de aeronave menor pouse ou decole.
Por isso, venho à Tribuna para fazer ao Governador Jarbas Vasconcelos e ao Secretário de Infra Estrutura,
Fernando Dueire um apelo para que as obras do Aeroporto de Caruaru sejam retomadas com a máxima
brevidade possível. Podemos, inclusive, adiantar que o Governo estadual já está recebendo as propostas
técnicas das empresas para se habil i tarem à l ici tação das obras de restauração, bem como, em
aproximadamente 30 dias será assinada a Ordem de Serviço pelo Governador Jarbas Vasconcelos. A verba
destinada a essa obra é da ordem de R$ 7 milhões e é oriunda do tesouro estadual, o que será suficiente para
a reconstrução de toda a pista, da base e sub-base, as cabeceiras e o pátio, os quais serão de concreto
armado.
Gostaria de enfatizar a minha postura como representante de Caruaru e do Agreste, onde sempre venho a
esta Tribuna solicitar providências das autoridades de todas as áreas. Ao lado do discurso, é necessário haver
ação junto às secretarias de Estado e órgãos públicos. É esta luta constante que o Prefeito Tony Gel e eu
temos empreendido que deu origem a diversos benefícios para a Capital do Agreste, a exemplo da solicitação
para a construção da sede própria do IML de Caruaru e a substituição da tubulação de água em diversos
trechos da cidade, o que proporcionará um melhor abastecimento, já que agora temos água das barragens do
Prata e de Jucazinho, de qualidade e em abundância.
Todas essas ações que estão em evidência, assim como as inúmeras outras que já foram executadas em
Caruaru, foram o resultado de uma forte parceria entre o Prefeito Tony Gel e o Governo do Estado, havendo
também a participação do Governo Federal em algumas dessas ações. Isto prova a capacidade e visão
administrativa do Prefeito Tony Gel, já demonstrada nas ações sociais e de infra-estrutura realizadas durante
o primeiro mandato, bem como temos certeza de que o trabalho e a dedicação ao povo de Caruaru continuará
a fazer parte do perfil administrativo e político de Tony Gel.

Muito Obrigado.

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
AUGUSTO COUTINHO NA REUNIÃO 

DO DIA 23 DE MARÇO DE 2005.

A GESTÃO DA PRESIDENTA DO TRF - 5ª REGIÃO
DATA: 22/03/2005

SENHOR PRESIDENTE.
SENHORAS E SENHORES DEPUTADOS.
VENHO A ESTA TRIBUNA, NESTA MANHÃ, A FIM DE RENDER HOMENAGEM À PRIMEIRA MULHER A
OCUPAR A PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL - 5ª REGIÃO, A DESEMBARGADORA
MARGARIDA CANTARELLI, QUE CONCLUI SEU MANDATO NO PRÓXIMO DIA 30.
A OPEROSA TRAJETÓRIA DA PRESIDENTA JÁ FAZ PARTE DA HISTÓRIA DOS GRANDES GESTORES
PÚBLICOS, DESTACANDO-SE POR TRABALHOS NO CAMPO DA INFORMATIZAÇÃO E INTERIORIZAÇÃO
DAS VARAS NOS ESTADOS DE ATUAÇÃO DA 5ª REGIÃO.
O PROCESSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO IMPLANTADO NAS VARAS DOS ESTADOS, PELA
MAGISTRADA, PERMITIU O MAIOR ACESSO DAS PESSOAS À JUSTIÇA, ATRAVÉS DE UM PROGRAMA
VIRTUAL QUE PERMITE UM ATENDIMENTO MAIS OTIMIZADO, POSSIBILITANDO CONTEMPLAR UMA
MAIOR DEMANDA DE USUSÁRIOS.
A INSTALAÇÃO DE VARAS NO INTERIOR FAVORECEU OS MUNICÍPIOS PERNAMBUCANOS DE SERRA
TALHADA, CARUARU E PETROLINA. ALÉM DISSO, OUTRAS SETE FORAM IMPLANTADAS NOS
ESTADOS DE SERGIPE, PARAÍBA, RIO GRANDE DO NORTE E CEARÁ.
GRANDES REALIZAÇÕES MARCARAM O SEU MANDATO COMO OS INVESTIMENTOS NA
RACIONALIZAÇÃO DAS RELAÇÕES COM O INSS E CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, COM AÇÕES
DIRECIONADAS ÀS CORREÇÕES DE PENSÕES E APOSENTADORIAS, RESULTANDO NUM REPASSE
APROXIMADO DE R$ 500 MILHÕES.
RESSALTE-SE, AINDA, A LOUVÁVEL INICIATIVA DA DESEMBARGADORA EM REALIZAR UM MUTIRÃO,
CONTADO COM A PARCERIA DE FUNCIONÁRIOS E JUÍZES, COM A FINALIDADE DE ENCAMINHAR
PROCESSOS AO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL (STF) E AO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA (STJ),
AGILIZANDO MILHARES DE PROPOSIÇÕES.
MAGISTRADA DE NOTÁVEL SABER JURÍDICO, MARGARIDA ENCERRA SUA GESTÃO NO MÊS EM QUE
SE COMEMORA O DIA INTERNACIONAL DA MULHER, QUE EM FACE DE SUA ATUAÇÃO, REPRESENTA
FORÇA, FÉ E ESPERANÇA NO MUNDO MELHOR, DIGNO E MAIS FRATERNO PARA SOCIEDADE
BRASILEIRA.

MUITO OBRIGADO!            
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PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 

FERNANDO LUPA NA REUNIÃO 
DO DIA 06 DE ABRIL DE 2005.

PARABENIZANDO 10 ANOS FUNDAÇÃO CMP ADVOGADOS

SENHOR PRESIDENTE,
SENHORES DEPUTADOS,
SENHORAS DEPUTADAS,
É COM GRANDE SATISFAÇÃO QUE REGISTRO O ANIVERSÁRIO DE 10 ANOS DA CMP ADVOGADOS,
ESCRITÓRIO SITUADO NO RECIFE, COM ATUAÇÃO EM DIVERSOS ESTADOS DA FEDERAÇÃO.
A CMP ADVOGADOS É FORMADA POR 12 ADVOGADOS, ENTRE ELES, OS 06(SEIS) SÓCIOS: ANDRÉ
COUTINHO, CARLOS EDUARDO PUGLIESI, JOSÉ FRANCISCO NETO, MARCONI MATOS, RENATO CANUTO
NETO E ROBERTA MELO FERNANDES, COM UMA MÉDIA DE IDADE DE 30 ANOS, TODOS COM
EXPERIÊNCIA RECONHECIDA NO MEIO JURÍDICO, ATUANDO NA ADVOCACIA EMPRESARIAL E
ENGRANDECENDO O DIREITO.
TENHO A SATISFAÇÃO DE CONHECER DE PERTO TODOS OS SÓCIOS, COM OS QUAIS, TENHO UMA
RELAÇÃO DE AMIZADE E DE RESPEITO E O RECONHECIMENTO DE QUE ESSE É UM ESCRITÓRIO QUE
ATUA DE FORMA SÉRIA, CORRETA, SEMPRE  PREGANDO O DIREITO JUSTO.
HOJE, NESTA DATA TÃO IMPORTANTE, ONDE ME RECORDO QUE HÁ 10 ANOS TIVE O PRAZER DE
PARTICIPAR DAQUELE 06 DE ABRIL DE 95, ONDE JOVENS ADVOGADOS, SAINDO, EM SUA MAIORIA DA
FACULDADE DE DIREITO DO RECIFE, ABDICARAM DA ESTABILIDADE FINANCEIRA QUE OS CONCURSOS
PÚBLICOS PROPICIAM, PARA TRAVAR UM GRANDE DESAFIO, QUE ERA A PENETRAÇÃO DESSES JOVENS,
SEM HERANÇA DE NOMES DE PAIS FAMOSOS NA ÁREA JURÍDICA, GALGAREM ESPAÇO NUM MEIO TÃO
COMPETITIVO.
E HOJE, DEPOIS DE 10 ANOS, NÓS PODEMOS VER QUE AQUELES JOVENS SONHADORES, RECÉM
SAÍDOS DA FACULDADE, ESTAVAM CERTOS, FAZENDO DE UMA CONVERGÊNCIA DE AMIGOS, UM
ESCRITÓRIO RECONHECIDO POR TODO O PAÍS.
PARABÉNS PELA PASSAGEM DOS 10 ANOS DA CMP!

PRONUNCIAMENTO DA DEPUTADA 
JACILDA URQUISA NA REUNIÃO 

DO DIA 05 DE ABRIL DE 2005.

Senhor Presidente,
Senhoras Deputadas, Senhores Deputados,
Todos aqui são testemunhas que nunca fiz desta tribuna um palanque de denuncismo ou um palco de
pronunciamentos irresponsáveis. Principalmente no que se refere a administração municipal de Olinda.
Ocupo essa Tribuna no dia de hoje, para manifestar publicamente a minha completa perplexidade e indignação com
a situação das escolas da rede municipal de ensino de Olinda, cujo ápice dos problemas culminou com a falta de
merenda escolar desde o ano letivo passado.
Esse fato estarrecedor, Sr. Presidente e nobres parlamentares, foi matéria de todos os jornais em circulação no
nosso Estado em suas edições do último Sábado, dia 02 de abril, nos cadernos de assuntos urbanos, e retratou de
forma clara e inequívoca para nós e para toda a sociedade, o alto grau de ineficiência, despreparo e falta de zelo
com a administração pública, especialmente com um tema social tão sensível como o cuidado com a saúde
nutricional das nossas crianças e adolescentes estudantes.
Faço questão Sr. Presidente, de reproduzir aqui, na íntegra, alguns trechos das reportagens, que merecem sem
sombra de dúvidas duros comentários de nossa parte, senão vejamos:
Os artigos  dos jornais resultaram da denúncia feita na sexta-feira, próxima passada, pelo Sindicato dos Servidores
à  Diretora de Finanças da entidade e integrante do Conselho de Alimentação Escolar, Sílvia Alves, denunciou o
problema à Promotoria da Infância e da Juventude do Município de Olinda, onde solicitou providências cabíveis,
sobre o que apontam como “ diversas irregularidades”. 
“Os alunos da rede municipal de Olinda estão sem merenda desde o início do ano letivo.” 
Razão porque é de suma importância, Senhores parlamentares, atentarmos  para a gravidade  que  traduz a
reportagem do Diário de Pernambuco, diz: “ Na tarde de ontem” ( ou seja, dia 27 de março próximo passado) – “ a
Reportagem do diário visitou duas escolas da rede municipal e ambas confirmaram a ausência da merenda escolar
desde 2004. Faltou no ano passado e desde que voltamos das férias, em fevereiro as crianças não recebem
alimento disse uma professora da escola Pró-Menor (ensino de 1ª a 4ª série), em Rio Doce, que preferiu não se
identificar.” 
“ Constrangimento ...
Que “As crianças estão sem merenda e isso está prejudicando o rendimento delas. A maioria é carente e precisa se
alimentar na escola. Há casos em que as professoras estão liberando os alunos mais cedo para ir para casa porque
eles reclamam que estão com fome”.
Que a pessoa responsável pela aquisição da merenda, na Secretaria de Educação, também preside o Conselho de

Alimentação Escolar, e questiona de forma totalmente procedente: “como o Conselho vai desempenhar seu papel,
de fiscalizar a merenda escolar na cidade, se o presidente é a mesma pessoa que compra os alimentos?”
Que a Secretária de Educação de Olinda, Leocádia da Hora, disse que o problema no fornecimento da merenda
escolar ocorreu porque a Prefeitura pensava que o contrato assinado com a empresa, no ano passado, poderia ser
prorrogado para este ano. 
Lidas as denúncias e reportagens restam alguns questionamentos, Senhoras e Senhores Deputados:
- Será que tem cabimento a explicação dada pela Secretaria de Educação Leocádia da Hora, afirmando
abertamente: “ que não tinha conhecimento dos fundamentos contratuais que regiam o fornecimentos dos produtos
alimentares” e  “ que o problema no fornecimento da merenda escolar ocorreu porque a Prefeitura pensava que o
contrato assinado com a empresa, no ano passado, poderia ser prorrogado para este ano” ? 
Será que quatro anos, não foram suficientes para aprender sobre procedimentos administrativos tão básicos e
elementares, principalmente por se tratar de uma área de tanta seriedade?.
Ou será que estamos lidando com um caso típico de total irresponsabilidade e descaso com a gestão pública,
evidenciando mais ainda, que essa administração está dando seqüência a gestão “cosmética” que foi exercida no
primeiro mandato, que só investiu em obras de maquiagem, deixando de lado as verdadeiras obras de infra-
estrutura e de mais profundidade em conteúdo social ?
Ou ainda,  será que finalmente estamos diante de uma nova filosofia político - administrativa ?   Pode até  ser. Pois
a afirmação da  diretora da escola Monte Castelo, em Rio Doce, Sra. Leonor Bomfim, diante do questionamento de
um repórter, foi  preciosidade moral-filosófica:
“Escola serve para ensinar, não para aluno comer. A comida é obrigação dos pais, não nossa. Aqui, não tem
isso de falta de merenda atrapalhar aprendizado”.
Infelizmente, não temos como aferir se um raciocínio destes. É na verdade o resultado  de surto psicológico, da
irresponsabilidade e desorganização que permeiam a orientação recebida da atual administração, ou um
preocupante nível de ignorância e desinformação por parte da Sra. Diretora. Porque alimento escolar é fornecido
até nas escolas públicas dos países desenvolvidos. Como, então, podemos prescindir dessa política de
complementação nutricional, num país, e 
principalmente no nosso Estado e Região, onde ainda vemos morrer crianças por desnutrição. 
Finalmente, o descaso da merenda escolar em Olinda, não é e não pode ser fruto da “ Herança Maldita” - - -nem do
Ministério da Educação, posto que “ 
para o pagamento da merenda o Ministério da Educação já liberou, no dia 03 de fevereiro, R$ 585 mil referente a
primeira parcela anual. Esperamos ainda que os órgãos fiscalizadores competentes se pronunciem, apurando os
fatos ocorridos e tomando as providências cabíveis, para que  esse lamentável episódio não volte a se repetir nem
fique impune.            

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
SEBASTIÃO RUFINO, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊNCIA 
NA REUNIÃO SOLENE DO DIA 21 DE MARÇO DE 2005.

Título de Cidadão a Araripe Serpa

De menino pobre nascido no bairro operário de Belenzinho, na capital de São Paulo, a político de destaque
cumprindo missões do Governo Federal no exterior; como vereador da Câmara Municipal; ou ainda como diretor-
geral da Assembléia Legislativa paulista e diretor de importantes órgãos federais.  Essa é a trajetória do dr. Araripe
Serpa, bacharel em Direito e administrador de empresas,  que, nesta solenidade, recebe a cidadania
pernambucana, por proposição do deputado Raimundo Pimentel (PSDB).
Antes de transferir-se para nossa   Capital,  o dr. Araripe Serpa ocupou  cargos relevantes  na administração pública
estadual paulista,  entre os quais na Secretaria de Educação e Cultura,  com marcantes realizações. Depois de
exercer atividades em consultorias de empresas, ele foi convocado para atuar na Formiplac Nordeste, no Distrito
Industrial de Paulista, tendo levado a unidade a incrementar a exportação  dos seus produtos para a Europa,
Estados Unidos e Ásia.
Fixado no Recife, o administrador de empresas Araripe Serpa, além de ser um dos fundadores da Associação
Empresarial dos Distritos Industriais de Paulista, Abreu e Lima, Igarassu e Itamaracá, lutou  para a construção da
sede própria da entidade, hoje uma realidade, localizada em Arthur Lundgren II, no município de Abreu e Lima, com
auditório para 120 pessoas, onde são tratados os interesses das empresas do Eixo Norte de Pernambuco. O dr.
Araripe também  foi presidente do Centro das Indústrias de Pernambuco, sendo naquele período agraciado com a
Medalha do Mérito Empresarial pelo então governador Roberto Magalhães.
Na área federal, assumiu por três anos a diretoria da Companhia Brasileira de Trens Urbanos (CBTU), deixando o
cargo para candidatar-se a deputado à Assembléia Legislativa de São Paulo. Presidiu, ainda, o Instituto do Açúcar e
do Álcool no Governo José Sarney. Em missão oficial, esteve na África e na Europa, além do Japão,  Taiwan e
Beijing, capital da República da China.
O Dr. Araripe Serpa reside em Boa Viagem, no Recife,  com a esposa e os filhos. Atualmente é diretor do Centro
das Indústrias do Estado de Pernambuco. A contribuição desse incansável paulista, que abraçou com entusiasmo,
ousadas  idéias e muita  criatividade, o desafio de colaborar para o desenvolvimento do nosso Estado, credencia-o
sobremaneira a receber a cidadania que lhe é conferida nesta noite.

MESA DIRETORA:
DEPUTADO ROMÁRIO DIAS - PRESIDENTE
DEPUTADO ETTORE LABANCA - 1° VICE - PRESIDENTE
DEPUTADO RAIMUNDO PIMENTEL - 2° VICE - PRESIDENTE
DEPUTADO JOÃO NEGROMONTE - 1° SECRETÁRIO
DEPUTADO GUILHERME UCHÔA - 2° SECRETÁRIO
DEPUTADO SÉRGIO LEITE - 3° SECRETÁRIO
DEPUTADA CARLA LAPA - 4° SECRETÁRIO

A CASA DE TODOS OS
PERNAMBUCANOS
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MESA DIRETORA:

Deputado Romário Dias - Presidente 
Deputado Ettore Labanca - 1° Vice - Presidente 
Deputado Raimundo Pimentel - 2° Vice - Presidente
Deputado João Negromonte - 1° Secretário 
Deputado Guilherme Uchôa - 2° Secretário
Deputado Sérgio Leite - 3° Secretário
Deputada Carla Lapa - 4° Secretário

LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS

GOVERNO

Deputado Bruno Araújo - Líder
Deputado Henrique Queiroz - Vice-Líder

OPOSIÇÃO

Deputado Augusto César - Líder
Deputado Isaltino Nascimento - Vice - Líder

PFL (11 membros)

Deputado Augusto Coutinho - Líder
Deputado Ciro Coelho - 1º Vice - Líder 
Deputado Elias Lira - 2º Vice - Líder

PSDB (06 membros)

Deputado Pedro Eurico - Líder
Deputado Antônio Moraes - Vice-Líder

PMDB (06 membros)

Deputada Jacilda Urquisa - Líder 
Deputado Marcantônio Dourado - 1º Vice - Líder 

PTB (05 membros)

Deputado Izaías Régis - Líder 
Deputada Malba Lucena - Vice-Líder

PT (04 membros)

Deputada Teresa Leitão - Líder 
Deputado Roberto Leandro - Vice-Líder

PSC  (02 membros)

Deputado Pastor Cleiton Collins - Líder
Deputado Antônio Figueirôa - Vice-Líder

PSB (03 membros)

Deputado Aglailson Júnior - Líder 
Deputado João Fernando Coutinho - Vice-Líder

PP (02 membros)

Deputada Ana Cavalcanti - Líder 

PDT (02 membros)

Deputado José Queiroz - Líder 

PPS  (01 membro)

Deputado Betinho Gomes - Líder

PL  (01 membro)

Deputada Dilma Lins - Líder

PRP  (01 membro)

Deputado Soldado Moisés - Líder

PC do B  (01 membro)

Deputado Nelson Pereira - Líder

PV  (01 membro)

Deputado Lourival Simões - Líder

PMN  (01 membro)

Deputado Silvio Costa - Líder

PRTB  (01 membro)

Deputada Ana Rodovalho - Líder 

Obs:  A Deputada Ceça Ribeiro encontra-se sem partido.

COMISSÕES TÉCNICAS PERMANENTES:

1ª COMISSÃO: CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO BRUNO RODRIGUES PSDB - PRESIDENTE
DEPUTADO ALF PTB – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO AUGUSTO COUTINHO PFL
DEPUTADO CIRO COELHO PFL
DEPUTADO ISALTINO NASCIMENTO PT
DEPUTADA JACILDA URQUISA PMDB
DEPUTADO JOSÉ QUEIROZ PDT 
DEPUTADO PEDRO EURICO PSDB 
DEPUTADO SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR  PFL

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES PSDB
DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR PTB 
DEPUTADA AURORA CRISTINA PMDB
DEPUTADO BRUNO ARAÚJO PSDB
DEPUTADO LOURIVAL SIMÕES PV 
DEPUTADO ROBERTO LIBERATO PFL
DEPUTADO SILVIO COSTA PMN
DEPUTADO SOLDADO MOISÉS PRP
DEPUTADA TERESA LEITÃO PT

2ª COMISSÃO: FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO PFL – PRESIDENTE
DEPUTADO ADELMO DUARTE PFL – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES PSDB
DEPUTADO GERALDO COELHO PFL
DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ PP
DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO PSB
DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO PMDB 
DEPUTADO ROBERTO LEANDRO PT
DEPUTADO SILVIO COSTA PMN

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADA ANA CAVALCANTI PP
DEPUTADA ANA RODOVALHO PRTB
DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR PTB
DEPUTADO AUGUSTO COUTINHO PFL
DEPUTADO CIRO COELHO PFL
DEPUTADO IZAIAS RÉGIS PTB
DEPUTADO NELSON PEREIRA PC do B
DEPUTADO MANOEL FERREIRA PFL
DEPUTADO RICARDO TEOBALDO PMDB

3ª COMISSÃO: ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO JOSÉ QUEIROZ PDT – PRESIDENTE 
DEPUTADA AURORA CRISTINA PMDB – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO BETINHO GOMES PPS 
DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI PFL
DEPUTADA TERESA LEITÃO PT 

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADO BRUNO ARAÚJO PSDB
DEPUTADO BRUNO RODRIGUES PSDB
DEPUTADO NELSON PEREIRA PC do B
DEPUTADO SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR PFL
DEPUTADO SILVIO COSTA PMN

4ª COMISSÃO: NEGÓCIOS MUNICIPAIS

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO IZAIAS RÉGIS PTB – PRESIDENTE 
DEPUTADO ANTÔNIO FIGUEIRÔA  PSC – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADA ANA RODOVALHO PRTB 
DEPUTADO AGLAILSON JÚNIOR PSB
DEPUTADO ELIAS LIRA PFL

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADA CEÇA RIBEIRO
DEPUTADO CIRO COELHO PFL
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS PMDB
DEPUTADO GERALDO COELHO PFL 
DEPUTADO JOSÉ QUEIROZ PDT

5ª COMISSÃO: EDUCAÇÃO E CULTURA

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO ROBERTO LIBERATO PFL– PRESIDENTE
DEPUTADA TERESA LEITÃO PT– VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO GERALDO COELHO PFL
DEPUTADO LOURIVAL SIMÕES PV
DEPUTADO SILVIO COSTA PMN

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADA ANA CAVALCANTI PP
DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR PTB 
DEPUTADA JACILDA URQUISA PMDB
DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI PFL
DEPUTADO ROBERTO LEANDRO PT

6ª COMISSÃO: DEFESA DO MEIO AMBIENTE

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO RICARDO TEOBALDO PMDB– PRESIDENTE 
DEPUTADA CEÇA RIBEIRO – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADA DILMA LINS PL
DEPUTADO LOURIVAL SIMÕES PV
DEPUTADO P

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADA ANA RODOVALHO PRTB
DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ PP
DEPUTADO ISALTINO NASCIMENTO PT 
DEPUTADO JOSÉ QUEIROZ PDT
DEPUTADO PEDRO EURICO PSDB

7ª COMISSÃO: AGRICULTURA E POLÍTICA RURAL

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO FERNANDO LUPA PSDB – PRESIDENTE 
DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR PTB– VICE-PRESIDENTE
DEPUTADA AURORA CRISTINA PMDB 
DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ PP
DEPUTADO IZAIAS RÉGIS PTB

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS PMDB
DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO PSB 
DEPUTADO LOURIVAL SIMÕES PV
DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI PFL
DEPUTADO NELSON PEREIRA PC do B

8ª COMISSÃO: SAÚDE

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI PFL – PRESIDENTE 
DEPUTADO NELSON PEREIRA PC do B – VICE-
PRESIDENTE
DEPUTADO ADELMO DUARTE PFL
DEPUTADA ANA CAVALCANTI PP
DEPUTADO ISALTINO NASCIMENTO PT

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADO AUGUSTO COUTINHO PFL
DEPUTADA AURORA CRISTINA PMDB
DEPUTADO IZAÍAS RÉGIS PTB
DEPUTADO MARCANTONIO DOURADO PMDB
DEPUTADO ROBERTO LEANDRO PT

9ª COMISSÃO: CIÊNCIAS, TECNOLOGIA E INFORMÁTICA

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO PSB – PRESIDENTE 
DEPUTADA DILMA LINS PL – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR PTB 
DEPUTADO BRUNO RODRIGUES PSDB
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADO AGLAILSON JÚNIOR PSB
DEPUTADO BETINHO GOMES PPS
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS PMDB
DEPUTADO GERALDO COELHO PFL
DEPUTADA TERESA LEITÃO PT

10ª COMISSÃO: DEFESA DA CIDADANIA

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO ROBERTO LEANDRO PT– PRESIDENTE
DEPUTADO BETINHO GOMES PPS – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES PSDB 
DEPUTADO PEDRO EURICO PSDB
DEPUTADA CEÇA RIBEIRO 

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADO AUGUSTO COUTINHO PFL
DEPUTADO ISALTINO NASCIMENTO PT
DEPUTADA JACILDA URQUISA PMDB
DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO PSB
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC

11ª COMISSÃO: DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO ALF PTB - PRESIDENTE
DEPUTADO AUGUSTO COUTINHO PFL – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO CIRO COELHO PFL 
DEPUTADO FERNANDO LUPA PSDB 
DEPUTADO NELSON PEREIRA PC do B

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADA ANA CAVALCANTI PP
DEPUTADO ANTÔNIO FIGUEIRÔA PSC
DEPUTADO GERALDO COELHO PFL
DEPUTADO SILVIO COSTA PMN 
DEPUTADO P

12ª COMISSÃO: NEGÓCIOS INTERNACIONAIS E ASSUNTOS DE INTERESSE
LATINO AMERICANO

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO MANOEL FERREIRA PFL – PRESIDENTE 
DEPUTADO BRUNO ARAÚJO PSDB – VICE-PRESIDENTE 
DEPUTADO ANTÔNIO FIGUEIRÔA PSC
DEPUTADO LOURIVAL SIMÕES PV 
DEPUTADO SOLDADO MOISÉS PRP

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES PSDB
DEPUTADA CEÇA RIBEIRO
DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ PP
DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO PSB
DEPUTADO MARCANTONIO DOURADO PMDB

13ª COMISSÃO: REDAÇÃO DE LEIS

TITULARES: PARTIDO
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS PMDB– PRESIDENTE 
DEPUTADO AGLAILSON JÚNIOR PSB – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO MANOEL FERREIRA PFL
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC
DEPUTADO SOLDADO MOISÉS PRP

SUPLENTES PARTIDO
DEPUTADA ANA RODOVALHO PRTB
DEPUTADO ALF PTB
DEPUTADA JACILDA URQUISA PMDB
DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO PFL 

ESTRUTURA PARLAMENTAR DA ASSEMBLÉIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO
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